



PAN CRÍTICA CERRAZÓN

Impulsan  
comisión  
para indagar  
a Adán

DE LA REDACCIÓN

El PAN pugna por crear una comisión especial legislativa que investigue la presunta protección del senador morenista Adán Augusto López hacia Hernán Bermúdez, exsecretario de Seguridad de Tabasco que está prófugo.

"No estamos exigiendo nada fuera de la tradición democrática del país", afirmó Federico Döring, vicecoordinador de los diputados panistas.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, acusó que, al evitar que el tema se debata en la Comisión Permanente del Congreso, Morena busca "normalizar la tragedia, que el escándalo deje de ser noticia".

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, aseguró que Adán Augusto López no ha evitado hablar sobre las acusaciones contra el *Comandante H*, sino que el tabasqueño acostumbra no hablar con la prensa.

— Con información de Alejandrina Franco

PRIMERA | PÁGINA 2

## PAN EN EL CONGRESO

# Piden comisión para el caso Adán López

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gmm.com.mx

El PAN pidió la creación de una comisión especial para investigar al coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López por su presunta protección a Hernán Bermúdez, exjefe policiaco en Tabasco y señalado como líder del grupo criminal La Barredora.

"No estamos exigiendo nada fuera de la tradición democrática del país", demandó Federico Döring, vicecoordinador panista en San Lázaro, en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

Döring denunció que Morena busca "normalizar la tragedia, que el escándalo deje de ser noticia", y calificó "de una estulticia supina que no den el debate. Si lo hicieran, al menos podrían intentar darle la vuelta a la página".

En su perspectiva, el caso de Bermúdez Requena "no es una excepción, no era una manzana podrida. La Barredora tiene metástasis en toda la policía de Tabasco" y aseguró que ni celebridades ni distracciones mediáticas lograrán desviar el foco: "este es el tema del país".

### DIFERENCIA

Pese a ello, el oficialismo se resiste a abordar el tema, aun cuando "siempre se han investigado los escándalos de corrupción, incluso los partidos con mayoría".

**FEDERICO DÖRING afirma que el oficialismo se resiste a abordar el tema, aun cuando "siempre se han investigado los escándalos, incluso los partidos con mayoría"**



Fotos: Especial

El panista Federico Döring afirmó que la 4T no quiere debatir temas polémicos.

En este sentido, el legislador aseguró que este escenario habría sido diferente cuando no eran mayoría en las cámaras. "se rasgaron las vestiduras cuando eran oposición. Hoy que tienen el poder, bloquean toda discusión", sentenció.



El caso de Hernán Bermúdez Requena no es una excepción, no era una manzana podrida. La Barredora tiene metástasis en toda la policía de Tabasco."

**FEDERICO  
DÖRING**  
DIPUTADO DEL PAN